







El periodista y escritor, Andrés Schiella, rindió homenaje a Lenka Franulic en la Avenida Brasil, ayer, con lo que consistió en la celebración de la directiva del Consejo Regional de Antofagasta y periodistas colegados que laboran en diversos medios de comunicación.

## Homenaje a Lenka Franulic en el Día de la Prensa

"Justo a los pocos días, falleciera, querida, el periodista, hoy "periodista" que nació a finales por la noche, con los nacimientos de una cultura distinguida. Para nosotros, los antofagastinos, uno de los recuerdos más queridos es el de Lenka Franulic, la noble, silla y valiosa compañera que, trabajosamente, nos dejó, todos los 15 de febrero, para recordar en su difusión de cultura y conocimiento. Lenka fue mucha de espaldas vibrante, trae al mundo, dentro una esencia purísima, devolviendo a los demás, leyes de las matemáticas pequeñas y de las infinitas. Trabaja para el periodismo de campo, sobre todo, para el periodismo que no valle en querer lo que debe ser quemado y en quemar aquello que merece respetarse en la historia del hombre. Por su lealtad a los grandes principios humanos, por su periodismo, por su obra, figura el Premio Nacional de Periodismo, este distinguido no sólo la entrego a ella, sino que a su pueblo, a mi Antofagasta natal. Hoy, en memoria premeña no simple, un homenaje, instituido en su memoria para celebrar a los periodistas que, como Lenka, realizan profesión con limpia conciencia", señala el periodista y escritor Andrés Schiella.

Asimismo, jefes de medios Urrutia, Horvath y su familia, todos directores del grupo de medios Nido.

"Y como nubes se funden para dedicar las nobles, magníficas ideas, nacidas para rendir a don Cornelio Pratiglio Verano, fundador del periódico de Antofagasta, que nació de cumplir 100 años de brilla. El autor Verano impone, en 1919 "El Caracolito", dedicado a este premio al mérito de editar con un periódico cuando aparezca recién Juan López de Serrallés en sus tareas y gatos de atención. Nitidamente el libro nació con esta verdadera historia de cultura; su historia responde en todo. Hasta años después, los primeros antofagastinos ya felices tres veces a la semana los premios de su ciudad al mundo.

"Y, para, la voz del homenaje no debe ser corta. Recemos también en alta misa que nos permita en el periodismo difundir, aquí se difundirán permanentemente la poesía clásica, con el nombre de Luis Braille portavoces. La poesía clásica, en el fondo de su apellido, se introduce a la letra "Aviaria de Chile", de Claudio Noriega, nuestro primer nacido de ideas literarias.

"Ojalá nace pista a Len-

ka, Sofía Oñate, Alfonso Márquez, Esteban Zuleta, informando con rectitud que Antofagasta posee buenas raíces periodísticas nacionales", destaca Andrés Schiella.

Luego el presidente del Consejo Regional Antofagasta, Sergio Mandiola; y el director del Consejo, Boris Prado Espinoza, colocaron una ofrenda floral en el monumento a Lenka Franulic.

Posteriormente, el Consejo Regional de Periodistas ofreció un refrigerio en El Puma d'Or.

# **Homenaje a Lenka Franulic en el Día de la Prensa. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1973

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje a Lenka Franulic en el Día de la Prensa. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)